

学校通信 10月号



尼崎市立上坂部小学校
尼崎市東塚口町1-15-36
電話 6427-3830
Fax 6427-3831

10月、少しずつ秋らしくなってきました

尼崎市立上坂部小学校 校長 森 一弘

いよいよ10月、2学期が始まって早くも1か月がたちました。昼間はまだまだ暑いですが、朝夕はだいぶんしのぎやすくなってきました。この時期は1日のうちでも気温差が大きいので、体調を崩さないためにも服装で上手に調節することが大切です。

学校では9月21日より教育実習を行っています。3名の教育実習生が2年生、3年生、5年生に分かれて、これまでは主に授業見学を中心に実習を進めていましたが、これからは実際に授業を行うなど、さらに実習を深めていきます。未来の教師である3名の実習生たちの今後の取り組みに期待するとともに、見守っていききたいと思います。

さて、先日もお知らせしましたが、今年度の体育大会は無観客で行います。直接見ていただけなくて大変残念ですが、当日はライブ配信を行う予定にしています。各ご家庭でパソコンやスマートフォンをとおして子どもたちの様子をご覧いただき、子どもたちには聞こえませんがご家庭で声援を送っていただければたいへんありがたいです。

体育大会本番に向けて、子どもたちの練習も熱を帯びてきました。練習が始まってからお天気にも恵まれ、運動場での練習も順調に進んでいます。各学年、工夫をこらして一生懸命練習に取り組んでいます。当日は、縮小した形での開催となりますが、子どもたちの心に残る体育大会になることを念じています。

話は変わりますが、ニュース等で報道されているとおり、現在兵庫県に発出されている「緊急事態宣言」が9月30日に解除されます。解除後も尼崎市教育委員会の方針に沿って教育活動を進めていきたいと考えています。学校では引き続き「マスクの正しい着用」「石けんを使っての手洗い」「要所でのアルコールによる手指消毒」「密にならずに適度に距離をとること」に取り組んでいきたいと考えています。

10月も子どもたちと共に、澄んだ秋空の下、しっかりと頑張っていきたいと思っています。よろしくをお願いします。





★☆主な行事予定☆☆

- 4日(月) ⇒給食あり 諸費振替日 委員会活動
- 5日(火) ⇒給食あり
- 7日(木) ⇒体育大会準備(6年)のため1~5年は13:30下校
- 8日(金) ⇒体育大会
体育大会片付け(6年)のため1~5年は13:45下校
- 11日(月) ⇒読書月間開始
- 14日(木) ⇒お話集会 上小ST
- 15日(金) ⇒Meet 朝会 教育実習最終日
- 18日(月) ⇒校外学習(5年 六甲山アスレチックパークグリーンア)
- 21日(木) ⇒就学時健康診断(13:30)のため、13:00下校(全学年)
- 22日(金) ⇒お話配達(午前)
- 25日(月) ⇒委員会活動
- 27日(水) ⇒5校時研究授業(5年)のあと全体研究会のため
14:45頃下校(全学年)
- 28日(木) ⇒クラブ活動【6校時まで授業(4年以上)】
卒業アルバムのためのクラブ写真撮影(予備日)
お話プレゼント(5校時)
- 29日(金) ⇒家庭科教育研究大会(5年2組)のあと事後研究会のため
14:45頃下校(全学年)



体育大会のライブ配信について

10月8日(金)に開催する体育大会について、今年度は保護者の皆さんをお招きできないため、YouTubeを活用してライブ配信を行います。(録画した動画を後日配信する方法も検討したのですが、体育大会内で使用する音楽の著作権や個人情報の件等も含め、総合的に判断して今年度はライブ配信としました。)動画を視聴していただくために必要なQRコードについては、後日お配りする体育大会のプログラムに記載しますので、PCやスマートフォンで読み取っていただいでご利用ください。



就学時健康診断について 21日(木) 13:30~

令和4年度の入学予定児童数は104名です。入学前の健康診断を本校で実施するため、全学年とも給食終了後13:00に下校予定です。なお、本校HPに関係書類をアップしています。事前に書類を作成できますのでご利用ください。



27日の校内研究授業と

29日の家庭科教育研究大会について

上坂部小の教員が、指導方法について学ぶ校内研修会を27日に実施します。そのため6校時のある学年はいつもより早く下校します。また、29日は家庭科教育研究大会の授業を5年2組で実施します。例年、多くの先生方が参観に来られるのですが、今年はzoomによる配信となります。ただ、事後に研究会も開催されるため、この日も6校時のある学年はいつもより早く下校することになります。